

# Lotenal reconoce a la fundación Make-A-Wish

La Lotería Nacional para la Asistencia Pública develó el billete con el que se distingue a la fundación Make-A-Wish México por cumplir los deseos de niños con enfermedades críticas.

El acto estuvo encabezado por Octavio Villa Ríos, coordinador de asesores, en representación de Eugenio Garza Riva Palacio, director general de Lotenal, por Gilles Vignal, CEO de Make-A-Wish México, y por Patricia Ruiz, directora de

Mercadotecnia y Comunicación de la fundación.

Octavio Villa Ríos reconoció la labor altruista de Make-A-Wish, donde en tan sólo cinco años han cumplido más de mil 150 deseos a niños mexicanos que reciben tratamiento en la Ciudad de México.

“La Lotenal y la fundación tenemos un objetivo común que nos identifica: ambos nos dedicamos a hacer realidad los sueños de los mexicanos”, destacó.